

# Der wahre Thronerbe von Vestal

Von liane989

## Kapitel 3:

~~1 Woche Später~~

"SAG DAS NOCH EINMAL UND DU KANNST DIR SICHER SEIN DAS DU DEMNÄCHST ALLEIN KOCHST" brüllte Shun aus der Küche und schon kam Ace aus der Küche gestürmt gefolgt von Shun, der Ace eine mit der Bratpfanne gab.

"Was kann ich den dafür das dein Essen aussieht wie gesprengt" murmelte Ace vor sich hin, das Shun das aber gehört haben könnte beachtete Ace nicht.

"DAS HAB ICH GEHÖRT ACE" und schon hatte Ace die Bratpfanne zum wiederholten male über den Schädel gezogen bekommen.

"Ich hab ihn gewarnt" sagte Marucho nur dazu und ging Kopfschüttelnd in Sicherheit, während Shun wütend die Wohnung Verlies. "Was meinte Marucho mit gewarnt?" fragte Mira bei Dan nach. "Eh, das ist so, ich hab mal den Fehler gemacht und hab mich über Shuns Essen beklagt. Na ja und das ende war, das mir die ganze Kücheneinrichtung um die Ohren geflogen ist" erklärte Dan und sah in geschockte Gesichter. "Das ist jetzt nicht den ernst Dan?" wollte ein ziemlich ramponierter Ace wissen. "Doch, und du hattest jetzt noch Glück, ich war gerade bei Shun zu Hause als ich den Fehler gemacht habe" sagte Dan und schüttelte sich bei dieser Erinnerung.

Die anderen sahen sich nur geschockt an und hofften das ihnen das nicht auch noch blühte.

"Ace, ich hoffe bloß das du Shun nicht noch mehr reizt, ich wollte nicht meine Wohnung neu Renovieren", "Sanieren würde es eher treffen Mira" sagte Marucho der jetzt wieder aus seiner Zuflucht heraus kam. "Dann last uns lieber Beten das wir bald Zenoheld besiegt haben" sagte Baron und sah in zustimmende Gesichter.

~~Zur selben Zeit im Vestal Palast~~

"Aber Vater, dieses Mädchen sieht aus wie eine Vogel scheuche, die davor hatte Ähnlichkeit mit einem Pferd, die davor sah aus wie Spectra und die davor hatte mehr Ähnlichkeit mit einer Ratte. Kann ich den nicht endlich jemanden nehmen der nicht zum Adel gehört aber dafür wenigstens einiger maßen Hübsch ist?" bettelte Hydron seit einer geschlagenen Stunde.

"Nein Hydron, entweder du nimmst eines der Mädchen oder ich Sorge dafür das du mit den Adligen Männern verlobt wirst" erwiderte Zenoheld langsam ziemlich sauer.

"Ich nehme aber keine Kerle, ich will ein Mädchen, aber eins das mir gefällt und nicht solche die aussehen als wenn ich gleich brechen muss" erwiderte Hydron. "Noch ein Wiederwort und ich verlobe dich mit dem nächsten Adligen der hier reinkommt" sagte Zenoheld sauer zu Hydron. "Wie lange kann ich mir überlegen wenn ich nehme?" fragte Hydron mehr als sauer nach. "3 Monate, danach will ich eine Entscheidung"

sagte Zenoheld und entließ Hydron aus dem Gespräch.

Hydron war stincke sauer und stürmte förmlich aus dem Thronsaal in sein Zimmer und schmiss sich mit voller Wucht auf sein Bett. "Na toll, jetzt soll ich so eine schräge Adelige Heiraten, ist der den Total verrückt geworden" beschwerte sich Hydron über seinen Vater und Boxte das Kissen Wütend bis er sich halbwegs beruhigt hatte.

Kaum das Hydron zur ruhe kam, piepte sein Handy. "Was ist den nun schon wieder?" fragte sich Hydron angesäuert und nahm sein Handy um zu sehen wer jetzt was von ihm wollte.

\*Treff mich im Park und bring was zum abreagieren mit A.V.\* stand nur als Nachricht da, aber die Initialen A.V. konnte Hydron nur einem zuordnen und das war sein Cousin. "Was ist dem den über die Leber gelaufen?" fragte sich Hydron und ging los um sich mit Shun zu treffen.

~~Im Park~~

"Was ist dir den für eine Laus über die Leber gelaufen?" fragte Hydron als er Shun endlich gefunden hatte. "Hab Ace mit der Bratpfanne eine gescheuert, nach dem er meine Kochkünste für unzumutbar hielt" sagte Shun. "Na toll und ich schlag mich die ganze Zeit damit herum die blöden Adligen Weiber los zu werden die mein Vater als meine Braut sehen will" beschwerte sich Hydron. "Da würde ich ja lieber die Weiber nehmen als mir dauernd anzuhören das mein Essen aussieht wie gesprengt" sagte Shun und sah sauer zu Hydron.

"Wenigstens musst du dir nicht Weiber ansehen die mehr Ähnlichkeit mit Ratten, Pferden oder Kröten haben" beschwerte sich Hydron und zog eine Schachtel Zigaretten aus seiner Jackentasche und nahm sich eine. "Auch eine" fragte Hydron Shun und hielt ihm die Packung hin. "Gib her" sagte Shun nur und nahm sich ebenfalls eine Zigarette.

Hydron zündete sich in der zeit seine Zigarette an und gab dann Shun das Feuerzeug. "Oh man, wenn das jetzt einer sieht der uns kennt der traut seinen Augen nicht" sagte Shun und zog an seiner Zigarette. "Stimmt, der oder die würde wahrscheinlich erstmal überlegen ob er richtig gesehen hat und dann dämliche fragen stellen" erwiderte Hydron und genoss mit Shun die Zigarette auf eine der Parkbanken.

Und wenn man natürlich vom Teufel spricht, kommt er ja auch. Nur das dies in Form von Ace, Dan, Mylene und Shadow erfolgte.

"WAS SOLL DAS DEN" rief Mylene wütend als sie Hydron und Shun zusammen auf der Parkbank rauchen sah. "Falls du es nicht siehst Mylene, wir unterhalten uns gerade über unser bescheiden schönes leben" sagte Hydron mit Sarkasmus in der stimme. "Eh Shun? Darf ich mal erfahren seit wann du rauchst?" fragte Dan mehr als einfalls reich. "Natürlich Dan, ich Rauche seit dem ich dich mit der Bratpfanne aus dem Haus gejagt habe" sagte Shun locker und blies den Rauch aus. "HABEN HIER DEN JETZT ALLE EINEN AN DER WAFFEL" brüllte Mylene aufgeregt und wurde dafür von Hydron mit geschleift. "Wenn wir uns das nächste mal sehen können wir ja wieder mal reden" sagte Hydron in Richtung Shun und verschwand mit Shadow und Mylene.

"Das hab ich jetzt nicht wirklich gerade erlebt oder?" fragte Dan an Ace gewandt. "Dan muss ich aber auch einen an der Waffel haben" sagte Ace und sah dann zu Shun.

"Hydron hat sich nur über sein Problem mit Zenoheld beschwert und ich mich über dich Ace und danach haben wir noch eine geraucht wie du gesehen hast" sagte Shun und verschwand wieder in Richtung Mira´s Wohnung, nach dem er Auf geraucht hatte. "Was für ein Problem?" rief Dan Shun nach. "Das er eine Adelige Heiraten soll die entweder wie eine Kröte, Ratte oder Pferd aussieht" sagte Shun und verschwand.

"Das hat er doch jetzt nicht ernst gemeint!" sagte Ace. "Doch, voll ernst" sagte Dan und ging dann ebenfalls zurück mit Ace zu Mira's Wohnung. Wo sie ihre neuesten Erkenntnisse mit den anderen austauschten und versuchten einen brauchbaren Plan daraus zu machen.